
I

\,-Yr \'\. l

"\

N
)

Folio 18
CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA N9 06-2025 ORDI NARIA

En la localidad de san Ramón a ro veintiseis días der mes de febrero der 2o2s s¡endo ra
hora l9:00 da comienzo ra sesión ordinaria con ros sigu¡entes integrantes: Arcarde Nestor
clavijo, concejar Mariera Tejera, concejar Fernando chevarier,washington Garcia,
Concejal Mauricio piquerez.-

ORDEN DEL DIA

Lectura de Acta 04-2025
Lectura de Acta OS-2025

TEMAS

Plantas y flores en la avenida

Avance de gestion

Proyecto anti-paritculas de polvo

NOTAS

t scuela 5 /

Manuel Trucido

Siendo la Hora 19:00 da comienzo la sesión ordinaria

Siendo la hora 21 :00 culmina la sesión_

Se da lectura a a cfa 04-2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa
Se da lectura a acta 05/2025 Aprobada 4 en 4 por la Añrmativa

Concejal Femando Chevalier ingresa notas al orden del día._

Consulta respecto al camaval, que se suspendió si existe alguna fécha próxima._

Se,informa-que hubieron grupos qlue no podían concurrir porque fueron participe de las"Llamadas" y había integrantes que no podían concumir _ tás poslbles fe"har'que 
--
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Folio l9
tienen disponibles son der I 6 de marzo en adelante.- En la semana se va a coordinar conlos grupos y se informarán en la proxima se.l* 

"ráf*i"
Alcalde Nesto¡ cravijo Comunica que desde la Dirección de obras le ofrecie¡on uncamión que necesira renaracll_11 

", * *r¡on gr*ü* carga de marerial. riene lascublerlas a nuevo . pero necesila realizar algunos'a".glJ, a. motor.- Mueslra a los Srconcejales loros del camión._

H:?1iffiXl;|:}il ;ffi:¡"flffj.," 
necesita saber cuando es ra inversión que se

Concejal Tomas Hemandorena Consulta si el camión una v ez ategladoqueda a pasar ala flota de ios vehícuros der Municipio 
" 

r" pr;;;; r;;;;de nuevo a su rugar de origen .-Si es así no conviene invertir en aneglarlo._

Alcalde Nestor Clavijo .- comunica que de acuerdo a ro hablado con el Director de obras
;fffi*"o5il¿fr :;i*ru,;"J*fn#;,;*#;*hdo";;;;;;;;;""-"
Alcalde Nestor craviio'- Se rrebe de.lrevar un mecánico de confianza para poder evaluarlas condiciones del mismo ¡ .i .orui.r. ..Ji#ül'*o*r.i*.r._
concejal Femando chevalier'- considera que el monto debe de superar los $ 50.000porque es un camion muy grande . a, irpo.t*ta farar r*, pra"i", para poder comparar,.
Alcalde Nestor claviio Tenemos los macetones de las intersecciones de las calres Avda v18 de julio' Avda v donzaro r"n"ru v Áuáu yili,t"ir'r,i" para colocar.- Los deEmilio Sisneiro se romoiero _ e n.rrrno,n.ríoI;;ü;.. fueron enviados por laDirección de Espacios i,úbri.o. a. ta plrnta J.l;. ffi;;; de canelones, debemos deaveriguar si hay para poder traer úes que son los que hacen fálta._

Alcalde Nesrtor Claviio Es ne,d.b.;;.' tu;;;;;;;.,;üji:'Jlil[tomprar plantas para colocar en los macerones.

Concejar Mariera Teiera considera que se debe decir a ros funciona¡ios que realicen unriego de las mismas ya que con el .rior.r.rf iilü;;.
Alcalde Nestor Clavijo Mociona.Ap:ob",, 

1C"rl: por el monlo de $ 5.000 para adquirir
i T:T,:X1iTIffi:'* 

en er vivero ¿" ci"rl,Jiiüs- nes ss-zozs aprobadl 4en

concejal Mariela Teiera se debe realizar la pintura de las flechas en er pavimento de racalle a la altura de las macetas ._

Y



Folio 20

;Hil¿iftT::ff,Tff:TLT.X'l:#,kI ,, pinrura de ras cebras a ara arrura de ras

Alcarde Nestor clavijo comunica que se rearizara ras gestio.nes anre ra cuadrira de Ine deransr ro para soI icirar Ia pi ntura a. lu ."u*rl.i". i J..t"rl.ino,"r,¡ urr._

fi:11i:,T::fi:flj:,.t;:,t"" de ra Escuera 57 de Rura r2 donde soriciran er corle de
po s i b i, i aai á t ü ;i diil"j i Ji: I1.j,i,,1*iLXX[[: T fl1*iH';;] §,'[:,7

"1"mll#:'n""1,'"H:Í;I',os 
Ios años renemos esre-ripo de soticirudes, siso

puede reatizarl'l;;;;;;;;.t"'petencia Municipal'.ino a.'a".p. á.ü. 
"i"n 

iii",o," *jueguen. p.ro ro a.n,,á."*,;üi:J.i"flü:: canchita de lutbol para que ros niños '

f.fiH,T,T:1::::fiiJJ,::* ir con dos tunciona¡ios v reatizarer corre de una parre

concejar Tomas Hemadorena-rngresa ra órden der dia una nota de Inés charamelo.soltcita balaslo para su entrada oe su domicilio ruta I2 KM g6 _

Pase a Obras

Alcalde Nestor Clavijo Lee nolas presentas por peñarol Jrs ,publrco para el raid a realizar ros dias I I r) - t 1r^ ^,.-.,, 
luttn"l- solicitan el espacio

#?;l;".fi [:i.?lm:H"],;tJi,,.,:,_ti'ü'llüf,l.',:,T#i:'tr,;l::ffi.y exoneración der evento ¡a,aur. en 

-!1,.i;*;"ü:,lTt#iiiffi 
#,:i:iJ?I:

Alcalde NestorClavijo considera que ante todas estas solicicolaborar con el Mu;icipio - Ln realidad se er e*^--.^ ,^, t'dtt la institución tiene que
cotaborar con 

"r 
narm"ipi 

". 
_' É, ;#,.-#:J:i:._ii,fl .,:H1

Concejal Tomas Hemando¡e

::fl :::d ;i:iffi ;I.;H .,?:;iÍff il::':ffi 1'g' ::,1, ra próx i ma sesión e
puntos a cumpri, qr..o, n...r*i". ;u.u.r ;;;r;;r:;,I. 

regramenlo abarca muchos
culdado del espacio público.- por parte de la fnstitución del

;r"Jl"':l1i'lffi1i,li¿1: i"'l:::,'cuerdo 
en que se debe exigir er cuidado der espacio

y no se debe permitir que ,. ;::flIit* dinero para Ia recuperar los canrero de Ia Avda

Concejal Femando Chevalie¡
y poner en vigen; ñ;ffiñfjffiH:: ;."ilue 

se debe citar para ta proxim,a sesión

El concejo por unanimidad esta de acuerdo en citarlos para ra próxima sesión ordinaria.-
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Folio 21

Alcalde Nestor Calvijo Mocioan realizar las gestiones ante la EUP para solicitar corte de
calle en Avda Batlle y Ordoñez entre 18 de julio y Gonzalo Penela donde se rcalizarála
feria.- Res 52-2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Nestor Clavijo Mociona realizar las gestiones correspondientes para la
exoneración del evento bailable el día 12 en Sociedad Criolla "La Estancia " dentro de las
actividades de1 Raid Federado de Peñarol Jrs.- Res 54-2025 Aprobado 4 en 4 por la
Afirmativa.-

Alcalde Nestor Clavijo Mociona Aprobarla adquisición de un trofeo para la ser entregado
en la premiación de Raid Federado Nelson Tinaglini en la Empresa Grema Ltda Rut
212196530012 por el monto de S 2500+IVA.- Res 55-2025 Aprobada 4 en 4 por
Afirmativo.-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota presenta por la Gestora del Centro Cultural donde
solicita la colaboración porm parte del MUnicipio en amplificación para la obra de teatro
que se realizará e1 domigo proximo con motivo del Día de la Mujer-

Concejal Tomas Hemandorena.- Consulta sobre la partida que recibe en forma mensual
el Centro Cultural, quien la administra y porque no se destina para este tipo de eventos.-

Concejal Femando Chevalier.- En la última reunión mantenida con la Dirección de
Cultura , manifestaron que el la partida era de $ 20.000 y que tenia como destino las
actividades culturales del Centro, también elm mantenimiento del fondo con cesped y
plantas que fueron compradas desde el Municipio.-

lle nota presentada por la Sra Carolina Rosa, (paisajista) que fuera quien realizó la
ión con plantas en el fdo del Centro quien propone por un monto de $ 3200

mensuales hacerse cargo del mantenimiento de dicho espacio.-

Concejal Tomas Hemadorena Considera necesario mantener Lma reunión con los
encargados des de la Dirección de Cultural de dicho espacio para tener bien claro que
debe de hacerse cargo el Municipio.-

Alcalde Nestor clavijo En este momento se está enviado una persona una vez por semana
paru realizar la limpieza, cuando comiencen los talleres debe ser necesario enviar a
alguien todos los días y eso ya no 1o podemos hacer potque no tenemos personal
suficiente.-

El concejo por unanimidad resuelve citarlos para una sesión del concejo de acuerdo a la
disponibilidad de la agenda de la Dirección de cultura.- Alcalde Nestor clavijo Mociona
Aprobar el gasto de amplificación para el evento del Día de la Mujer en el Local de
Cantro Cultural Río y Palmas en la Empresa de Sergio Vailes por el monto de $ 5.000.-
Res 56-2024 aprobado 4 en 4 por la Afirmativa.-
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Alcarde Nesl0r craviio Aprobar de acue.rdo ar punro 4 de ra Resoruci ón 201g/2024 queerstabrece que er Fdo permante se constituira.n ru.r.,rtu bancaria der Municipio para ermanejo y disponibilidad de auto¡ización a"r in-er""iá.'¿el Municipio de san Ra;ónlque con 10 de febrero tomo.posesión d"l 
"rr;;;r-¡;r;;tor carvijo ante la renuncia del

;t"?",fif#:tgno v "'í"1'"'po,,uui" a?"a]"ñ" á..- n". 4s/20ss.-Aprobada 4 en

Alcalde Nestor Calviio Mocionalnrglal 
^e] fonao permanente de nenero y la renovacióndel Fdo permaneren áe Marzo .- n". ¿s-zozi ;;#;á;n en 4 po ra afirmativa .-

Alcarde Nestor Craviio Anroba¡ el Avance de Gestión del cuatrimestre de octubre a

|l?i|Xi:*',1íf' 
á' uó"'do 

"r" ';ñi,;;p"";ó;;Iies s0-202s Aprobado 4 en4

Alcalde Nestor carviio Mociona Realizar ras.Gestiones para comunicar a la oficina dePlaneamiento y Presuouesto que^a partir del ¿ia r o ¿"-ie[iero asume el cargo de Alcaldedel Municipio de San Ramón er srñ.rro.irrrl¡* ;# pasará a ser er cenificador de
i1flrr,,."::r 

que se designa ar Sr Atcarde._ R;J;i io;;probada 4 en 4 por ra

Alcalde Nestor claviio comunica.que Dpto RRFF soricira trasposición de rubros de
l?:#,1,::, 

2024_it.t21o.o00ré _ ü';i_;zsipili,u,4 en 4 por ra

fi§:li.Tilfl].f;'ili""ffi ;:t:lresentada 
por Ia Sra.Arejandra cáceres que solicita

P;.d. pr;p;;;i;#ffiffiT#.pozo séptico en su domicilio porque se á;;;.:
Se decide el pase a Asistencia Social

Alcalde Nesto¡ craviio Lee nota del.Fjercito Atanas,do suarez que soricitan ros moldesque se encuentran en Obras para realiiar caños._

Pase a Obras

Alcalde Nestor calvijo Lee nota de la bancada 462J solicitan ¡earizar el úamitecorrespondienre ante la Dirección a" arr-üáo pluiáiiJ,u, ru 
"-,idad de ruminariasque se realizaron en este quinquenio .._

Se reaizaria exp electronico a alumbrado.-

Se vota 15 minutos de Drorroo
cru"¡o r-". ,áil;" ilil;*" 

Aprobado 4 en 4 por la Afirmativa.- Alcalde Nesror
acrividadJ;;;iiz;;r"..;:i1:_. soticiran panralra gigante para pasar audiovisuat de tasrano el dia 28 de lebrero a panir de las lg hras._
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Pase Direccion de cultura._

Alcalde Nestor clavijo Lee nota de la sra Ma. Elisa Martinez quien ses encuentra conproblemas de salud que le impide 
"t 

a.rpturu-i"nii, sücita: caños para ra entrada a sudomicilio de su vehiculo_-

se decide consurtar a la Dirección de obras si tienen caños y de lo contrario rea,zar racompra.-

Alcalde Nestror cravijo Lee nota de la bancada 462J solicitan rearizar las gestiones antela Dirección de Alumbrado para reponer Ias luminarias que fueron quitadas del marsendderecho del puenre a los efecros de ser reinsratad* ." Ji c".pi.¡;'ü;;;l;i :',- 
*.',

Se realizara exp a la Dirección de Alumbrado.-

Alcalde Nesto¡ Claviio Lee nota presentada por el Coro Juana euintana de Medinaquienes soliciran la cálaboración e"""¿-l*ia,"iñ"d;:.
Por unanimidad der conceio.se- decide que se consulte el monto que solicitan y loslugares a donde se van a tásladar._

Alcalde Nestor clavijo Lee nota de Sr Manuel Trucidos soricita caños para la entrada desu terreno, tres para entrada de vehículo y ,no puá"",.Ju d" p".ronur._

Se decide comunicarle qr" 
.1"^ 1._l-i:porcionan 

caños para la entrada de vehículos, sipara personas con evaluación de asistente social._

Pase a Asistente Social._

Siendo la hora 2l :30 se levanta la sesión._

RESOLUCIONES

Resolucion 47 -2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-
Resolucion 

!5^-?025 Aprobada 4 en 4 por l, Afi;;ir;._
Kesolucron 49_2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa._
Resotucion s0-2025 Rprobada +." + i", i;;;ffi#._
Kesotucton 5'l -2025 Aprobada 4 en 4 por la ,q firmativa._
Resolucion 

2?-?025 Aprobada 4 en 4 por L Afi;;;r;._
Kesorucion 

13.-?0?5 Aprobada 4 en 4 por Iu Afi..;ii";._
Kesorucron 5-1-?025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmatir a._r(esorucron 

2?_?025 Aprobada 4 en 4 por fa Afirmativa._
Kesoructon 5b_2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmariva__
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'iffi""::rff,;,1i,'i"";i'Jl11ijrff: ,;,";i;:de san Ramón et día 12

/


